



Chile: se inició el año escolar

Description

Más de tres millones de estudiantes en Chile volverán a las aulas durante la semana que comienza hoy, en el inicio del curso escolar 2025 que será inaugurado por el presidente Gabriel Boric.

De acuerdo con el cronograma del Ministerio de Educación (Mineduc), este lunes ingresarán los maestros, mientras que el miércoles retornarán los alumnos de todos los niveles.

Para este curso se realizaron importantes inversiones en el sector, tanto en la reparación como en la ampliación y optimización de escuelas y liceos públicos, dijo el Mineduc.

En total abrirán sus puertas en todo el país 10 mil 200 establecimientos educacionales.

“Lo relevante para nosotros es transmitirle a los directivos y docentes, trabajadores, a los estudiantes y sus familias, que nuestra prioridad es que todas y todos vuelvan a clases, y nadie falte”, señaló el ministro del ramo, Nicolás Cataldo.

Según un reporte del Ministerio, el pasado año la tasa de asistencia fue de 86,5 por ciento, cifra que representa 1,7 puntos porcentuales más respecto al 2023.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025